

## **Landsgemeinde aTuTi 2015.**

*Hans-Peter Lochinger*

Am Samstag, 25. April führten der Frauenturnverein und die Männerriege gemeinsam die Landsgemeinde der alt Turnerinnen und Turner (aTuTi) vom Kanton Solothurn durch. Unser OK bestand aus Mitgliedern vom FTV und der MR und harmonierte ausgezeichnet. 4 OK-Sitzungen waren nötig um den Anlass detailliert vorzubereiten.

Am Samstagmorgen um 08.30 Uhr begannen wir mit dem Einrichten von Bühne, Saal, Küche und Entree und durften auf die Mithilfe und Unterstützung von Andreas Hauri und vom Hauswart Bruno Tanner zählen. Die Dekoration des Saales und der Tische mit einem vielgelobten Schmuck geschah in einem ruhigen und problemlosen Ablauf. Um 12.00 Uhr war alles erledigt.

Kurz nach dem Mittag versammelten sich die Mitglieder vom FTV und der MR zu ihren Einsätzen. Anweisungen und Informationen wurden abgegeben und die Mitglieder wurden in Küche, Service, Küchenbuffet, Parkplatzanweisung und Empfang der Gäste eingeteilt. Alle absolvierten ihren Einsatz bis zum Ende hervorragend. Während der Pause mussten die Stühle für die Ehrungen 80+ aufgestellt und der Ehrenrank vorbereitet werden.

Nach dem Anlass durften wir den von der Gemeinde Erlinsbach SO offerierten Kaffee servieren. Einen Höhepunkt bot der Damenturnverein Erlinsbach SO mit ihrem Schulstufenbaren Programm. Danach kam das Abräumen und auch dies klappte ausgezeichnet und war innert nützlicher Zeit erledigt. Mit einem kleinen Umtrunk und dem Dank an die Anwesenden wurde der Tag beendet. Wir durften von den Gästen und vom Vorstand aTuTi viele Komplimente entgegennehmen. Dies hat uns natürlich sehr gefreut. Dies ist ein Erfolg von Euch allen.

Nun gilt es noch zu danken:

- Meinen OK-Mitgliedern Cecile D'Arco, Hanni Eng, Pia Hauri, Ursula Salvisberg, Jürg Hauri, Roland Lang, Hans Münger und Kurt von Felten. Ihr seid ein Super OK gewesen.
- Der Gemeinde Erlinsbach SO mit ihrem Gemeindepräsidenten Markus von Arx für die Grussbotschaft und den gespendeten Kaffee.
- Der Musikgesellschaft Erlinsbach mit ihrem Präsidenten Martin Roth und dem Dirigenten Jordi Bertran für die musikalische Unterhaltung.
- Dem Damenturnverein Erlinsbach SO für die turnerische Darbietung.
- Allen Mitgliedern vom Frauenturnverein und der Männerriege.
- Andreas Hauri für die technische Unterstützung.
- Bruno Tanner, Hauswart für seine Beratung und Mithilfe.
- Alle die zum guten Gelingen von diesem Anlass beigetragen haben.

Wir durften einen schönen und tollen Anlass organisieren, und das ist uns nach meiner Meinung sehr gut gelungen.